

4ème Conférence.—Jeudi, 26 février.—L'enseignement commercial à l'école : école primaire, école professionnelle.—Lacunes à combler.

5ème Conférence.—Jeudi, 25 mars.—Le rôle de l'enseignement supérieur dans la formation des élites.—L'action sociale de la femme.

A chaque séance une discussion sera ouverte, et quelques dames, particulièrement renseignées sur les questions inscrites au programme, seront spécialement invitées à prendre la parole ; parmi elles les directrices de nos principales écoles primaires et professionnelles, ainsi que des femmes du monde versées dans les questions d'éducation. Nos associations professionnelles seront aussi appelées à se prononcer sur les transformations utiles que pourraient subir nos programmes.

Les séances ont lieu le 4ème jeudi de chaque mois, à 3 heures précises, chambre 6 du Monument National.

ENSEIGNEMENT ANTI-ALCOOLIQUE

L'école peut contribuer dans une large mesure à la préservation de la jeunesse contre les maux de l'intempérance. C'est pourquoi nous avons reçu avec plaisir le manuel de la "Société Scolaire de Tempérance" que viennent de publier les Clercs de Saint-Viateur, 2061, rue Saint-Dominique, Montréal. Ce petit manuel porte l'imprimatur de S. G. Mgr Archevêque de Montréal.

Nous recommandons de nouveau au personnel enseignant les "Tableaux d'enseignement antialcoolique", des Clercs de Saint-Viateur, et nous conseillons aussi aux maîtres et maîtresses de consulter les ouvrages suivants :

- "Rapport du premier Congrès de Tempérance du diocèse de Québec".
- "Alcoolisme et Tuberculose", *Edmond Rousseau*.
- "L'alcool, étude économique", *Louis Jacquet*.
- "Pour la veillée, petite anthologie antialcoolique", *André Corbar*.
- "Manuel d'antialcoolisme", *Langlois & Blondel*.
- "La Tempérance" (Revue), publiée à Montréal.
- "Revue Antialcoolique des Cercles Lacordaire et des Cercles Sainte-Jeanne-d'Arc" publiée à Boston, Mass., E.-U.
- "Traité de l'alcoolisme", *Triboulet, Mathieu, Mignot*.
- "La lutte antialcoolique", *R. P. Constant Doyon, O. P.*
- "Sermons et documents", *abbé Lemmens*.
- "Une heure à l'exposition antialcoolique", *Les Clercs de Saint-Viateur*.

Vient de paraître.

" AU PAYS DE L'ÉRABLE "

Grand volume in-8o, 200 pages, enrichi de 13 superbes illustrations en hors-texte. Ce livre est le fruit de 4e des grands concours littéraires de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal. Il contient treize nouvelles signées par des littérateurs avantageusement connus et de jeunes écrivains pleins de promesses.